

BOLETÍN No. 287

Llama rector FJAG a nuevos alumnos a ser de excelencia, críticos y preparados para impactar de manera positiva en el entorno social.

Nuevos integrantes de la UAA conocieron los servicios a los cuales tienen acceso al formar parte de la comunidad estudiantil más grande de la entidad.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, dio la bienvenida a los 4 mil 445 estudiantes aceptados en las 63 licenciaturas e ingenierías de la Institución, quienes se integran a la comunidad estudiantil más grande con más de 20 mil alumnos en todos sus niveles.

Durante un mensaje que dirigió a esta comunidad de estudiantes, Avelar González, expuso que, gracias a la constancia, disciplina y capacidad que demostraron, lograron acceder a alguno de los programas educativos de la UAA, lo cual representa un compromiso para la Institución por redoblar esfuerzos con el ánimo de brindar una oferta académica, espacios y experiencias con rasgos distintivos como la excelencia académica, pluralidad de opciones de aprendizaje, equidad y respeto.

Por otro lado, resaltó que el concepto de educación superior no debe reducirse al aprendizaje de teorías, fórmulas y técnicas de especialización en un área del conocimiento determinada, sino que también implica el adquirir una formación integral en donde se acrecienta su cultura, capacidad crítica, habilidades sociales-afectivas, ética, conciencia de su entorno y responsabilidad social.

Además, mencionó que al ser estudiantes del nivel superior adquieren una responsabilidad con la sociedad, pues no sólo estudiarán para ellos mismos, sino para seguir una vocación mediante la cual deberán impactar de manera positiva al entorno, atendiendo la diversidad de problemáticas sociales y, con ello, mejorar las condiciones de vida.

El rector señaló que las carreras ofertadas por la Autónoma de Aguascalientes cuentan con reconocimientos de calidad otorgados por organismos nacionales e internacionales, además de servicios y espacios para que puedan tener una formación integral, por lo que los invitó a acercarse con sus tutores para que puedan obtener información al respecto y sacar el máximo provecho en su estadía como universitarios.

Finalmente, los invitó a ser estudiantes de excelencia, críticos y preparados para que, al momento de recibir su título universitario, colaboren con sus conocimientos y compromiso ético en beneficio de la sociedad.

Por su parte, Ivonne Azucena Zavala Soto, presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA, felicitó a los nuevos universitarios y los invitó a disfrutar de esta nueva etapa, así como a conducirse con el dinamismo, fuerza, tenacidad, identidad y entrega que caracterizan a los más de 20 mil alumnos que integran a la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo expuso que, para la Federación de Estudiantes, todo universitario tiene voz y derecho a ser escuchado, además de que en dicha instancia se trabaja cada día asumiendo el compromiso de realizar acciones significativas para que, durante su formación, obtengan las mejores experiencias.

Durante este evento de bienvenida, los más de 4 mil nuevos estudiantes conocieron la diversidad de servicios con los que cuenta la Autónoma de Aguascalientes, tales como la oportunidad de un aprendizaje constante de lenguas extranjeras, el servicio bibliotecario más grande de la entidad, un amplio programa de movilidad académica con instituciones nacionales y de otros países, así como clínicas de servicios médicos, de rehabilitación física y atención psicológica.

Aunado a ello, como estudiantes de la UAA, podrán recibir orientación y asesoría a través del programa institucional de tutorías y, si presentan alguna vulnerabilidad económica, obtener algún apoyo por medio de becas para cubrir de manera parcial o total su colegiatura.

Finalmente, se mencionó a los nuevos integrantes de la comunidad universitaria que, como parte de su formación integral, podrán ser partícipes de múltiples actividades artísticas, culturales y deportivas, en espacios acondicionados para ello y de primer nivel.

Cabe mencionar que durante este evento estuvieron presentes integrantes decanos y directores de la Institución, jefes de departamento de los Centros Académicos, personal docente y de la Defensoría de los Derechos Universitarios, todos ellos para ponerse al servicio de los nuevos estudiantes.

